

METTRE DE LA COULEUR DANS MA VIE

Novembre,
Froideur, brouillard, stratus,
Journées maussades, démoralisantes,
Nuit mélangée à la lueur du jour,
Arbres dénudés, paysages grisonnants
Confondus avec l'atmosphère ambiante.

Tel est ce mois redouté, mal aimé,
A traverser, tant bien que mal,
Pour retrouver les éclairages de décembre,
La blancheur de l'hiver d'antan,
La verdure renaissante du printemps,
Ses floraisons couleurs pastels,
Puis l'été, avec sa palette multicolore.
Image de mon existence
Où chaque saison
Apporte sa particularité,
Emillée d'ombre et de clarté.

Novembre,
Onzième temps de l'année,
Périodes sombres de ma vie,
L'occasion m'est offerte :
Mettre de la couleur
Dans mon vécu quotidien.

Dans la Bible,
L'arc-en-ciel me rappelle,
L'alliance éternelle de Dieu
Avec l'humanité, en Jésus-Christ,
Appelé le soleil de justice,
La lumière du monde.
Jésus me fournit le pinceau de la foi,
Les couleurs de l'amour du Père,
L'eau vivifiante de son Esprit.

C'est décidé,
Je ferai de ce mois austère,
Avec la grisaille de certains jours,
Un tableau lumineux, coloré,
Riche des obscurités passées,
Actuelles et à venir,
Transfigurées par la présence du Christ.

Jacqueline Muston
10.11.2020